



Vote sur les affiches

publié le 24/05/2024

Les élèves de 4ème Euro Anglais ont élaboré des affiches mettant en avant une femme inspirante de leur choix.

Ces affiches étaient exposées au CDI et ont fait l'objet d'un vote sur Pronote de la part de tous les élèves volontaires du collège.

L'affiche qui a remporté le plus de suffrages (41% des voix sur 281 votes) est celle sur la chanteuse américaine Beyoncé.

Bravo à Romy pour cette belle réalisation artistique.

La salle 130 sera désormais la salle "130-Beyoncé" pour l'année scolaire en cours et la suivante.

Merci à tous les votants pour leur participation.

Miss Bruel

